



Este artículo puede ser consultado
en versión completa en

www.medigraphic.com/periodontologia

Estimados Colegas:

Esperando se encuentren de lo mejor, los saludo con mucho gusto por este medio, ya que significa otro volumen más de nuestra *Revista Mexicana de Periodontología*, que gracias a la respuesta positiva a nuestra petición de colaboración de enviarnos a publicación sus trabajos de investigación, revisiones bibliográficas y casos clínicos, es que nos estamos poniendo al corriente en el número de ediciones acordadas anualmente.

Los exhorto a continuar enviando sus trabajos para darle continuidad a nuestra revista, ya que si vemos la primera edición y hasta esta última, se ve la mejoría en la variedad de publicaciones y en la calidad de las mismas.



Recuerden que ésta es su revista, su Asociación, y que si todos ponemos nuestra aportación, será cada día mejor.

Saludos cordiales

Dr. Luis Miguel de la Isla Gálvez
Presidente Asociación Mexicana
de Periodontología
Colegio de Periodoncistas